



ひゃくいんむげん 百輪無限

泊小だより2号

令和4年4月27日発行

文責：教頭

にぎやかな学校生活が戻りつつあります

校長 田畑 信

1学期が始まり、3週間が過ぎました。朝の玄関では、お兄さんやお姉さんと手をつなぎ登校してくる新入生や、1つ学年が進み、急に落ち着きを感じられるようになった2年生から6年生の姿を見ることが出来ます。

新型コロナ対策で制限していた学校生活も、徐々に解除されてきました。縦割り清掃や中休み・昼休みの遊び、図書室の利用など、ようやく平常通りにできるようになり、にぎやかな学校生活が戻りつつあります。

現在、来月21日に行われる小中運動会の企画が進められています。今年度は、小中合同種目をプログラムの中にいれる予定になっています。感染対策を十分にし、運動会を迎えたいと思っていますので、ご協力をお願いします。

自ら危険を予測し、安全な行動ができる子を育てるために

交通安全教室 <1・2年生4月12日(火) 3~6年生4月14日(木)>

1・2年生は正しい横断の仕方や歩き方について、実際に泊地区を歩いて学習しました。3~6年生は、実物の自転車を使って点検の仕方や乗るときの注意点の確認をおこないました。

避難訓練 <4月16日(金)>

小・中合同での避難訓練が行われました。強い地震の後に津波が来るという想定です。どの子も真剣に訓練に取り組みました。

昨年度の泊小学校は、ケガによる保健室利用が多くありました。今年度は、危険を予測し安全な行動ができる子を育てるために計画的・継続的に安全教育に取り組んでいきます。御家庭でも安全に生活するための声かけをお願いいたします。



第1回参観日 <<4月22日(金)>>

今年度最初の参観日が行われました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。1年生では、入学式に参加できなかった子も含めて「入学を祝う会」を行うことができ、非常にうれしく思います。2年生から6年生の子どもたちも、学年が一つ上がり、毎日、非常に落ち着いた態度で学習に臨んでいます。今年度も、職員一同、子どもたちが「学校が楽しい」「友達といることが楽しい」「勉強が楽しい」と学校生活に喜びを感じるよう取り組んで参ります。今年度も、保護者の皆様の御理解・御協力をお願いいたします。



磯清掃 <<4月26日(火)>>

全校で、イベント広場前の海岸から南側のごみ拾いをしました。約50分間の活動で非常に多くのごみを拾うことができました。集まったごみの量に、子どもたちも驚いていました。

これを機に、自然環境を守ろうとする意識が育ってくれればと思います。



ありがとうございました

- 交通安全母の会から、新1年生へお守りをいただきました。交通事故ゼロを継続していきたいと思えます。
- 教材園を坂上健一さんに耕していただきました。各学年で、たくさんの作物を育てたいと思えます。



ありがとう
ございます

5月の主な行事予定

- 12日(木) PTA 環境整備作業
 - 18日(水) 運動会予行練習
 - 21日(土) 泊小中合同大運動会
 - 23日(月) 運動会交換休業日
- ※5月は、運動会に向けての練習が、ほぼ毎日のようにあります。動きやすい服装、汗を拭くタオル、着替えなどをご準備していただくと助かります。